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urgentes dans l'Ile, de partir pendant qu'ils peuvent
encore le faire. Nous avons pris cette mesure de
précaution parce qu'une aggravation de la situation
risquerait fort de limiter l'aide que le Gouvernement
canadien pourrait fournir à ses ressortissants . Nous
espérons que les vols commerciaux reprendront sous peu ;
advenant toutefois que ce ne soit pas le cas ou que la
situation vienne à se détériorer davantage, nous avons
prévu, de concert avec le ministère de la Défense nationale,
des plans d'urgence pour évacuer les Canadiens à bord
d'aéronefs des Forces armées canadiennes .


